

COMMUNIQUE DE LA PRESIDENCE DE LA REPUBLIQUE

Le Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane OUATTARA, a quitté Abidjan, ce lundi 02 décembre 2019, pour Dakar (Sénégal) où il prendra part à la Conférence internationale sur le Développement durable et la dette soutenable, co-organisée par la Présidence de la République du Sénégal et le Fonds Monétaire International, en partenariat avec les Nations Unies et le Cercle des économistes.

Cette Conférence offre l'opportunité, aux différents participants, de réfléchir aux solutions visant à trouver le juste équilibre entre le développement durable des Etats, qui nécessite d'énormes financements, et la soutenabilité de la dette.

Le mardi 03 décembre 2019, le Président Alassane OUATTARA, par ailleurs Président en exercice de la Conférence des Chefs d'Etat et de Gouvernement de l'Union Economique et Monétaire Ouest-Africaine, présidera un Sommet extraordinaire de l'UEMOA consacré à la situation sécuritaire, notamment la lutte contre le terrorisme dans les Etats membres.

Le Chef de l'Etat regagnera Abidjan le mardi 03 décembre 2019.

Fait à Abidjan, le 02 décembre 2019